
          informa    informa    informa    informa

Oferta de empleo, comisión de formación, PGE2017 y otras cuestiones.

4 de Octubre de 2017

La  pasada  semana  se  reunió  el  Comité  de  Empresa  acordando  proponer  al  Gerente  la
promoción  del  PAS  laboral  a  través  de  los  diferentes  mecanismos  existentes:  sexenios,
transformaciones, promoción interna y funcionarización. Haciendo cumplir el compromiso de
promoción para todos los sectores, ya que las últimas convocatorias han afectado solamente
en funcionarios.

En la reunión de hoy con Gerencia se nos comunica que la Junta de Castilla y León prevé
una prorroga de los Presupuestos Generales del Estado para 2018, y en esas condiciones
no se autorizarán grandes modificaciones de RPT.

Se pretende retomar la negociación para modificar el llamamiento de interinos. El Gerente
quiere agilizar los llamamientos y que no se alarguen los tiempos de espera para confirmar
la renuncia de la persona notificada. Nuestra propuesta pretende evitar la discrecionalidad
de Gerencia a la hora de gestionar las listas y mejorar la lista de motivos por los cuales se
puede renunciar a un puesto sin decaer de la lista de forma definitiva.

El Gerente plantea realizar una Oferta de Empleo Público de puestos cubiertos por interinos
que llevan cubiertos desde el 1 de Enero de 2005,  en aplicación de lo recogido en los
Presupuestos Generales del Estado de 2017. Estas plazas serían 9 oficiales de información,
un oficial de laboratorio y un técnico especialista de laboratorio, aunque estos cálculos de
puestos no son definitivos y están pendientes de revisar.

También se ha reunido la Comisión de Formación para elaborar un nuevo plan, a pesar de
estar inacabado el anterior. Existe el compromiso de realizar las propuestas formativas que
quedan pendientes ante de finales de año, lo que nos parece muy optimista. Enviar las
propuestas formativas que consideréis más oportunas a través de vuestros jefes de servicio,
a  través  de  los  órganos  de  representación  y/o  a  través  de  las  respectivas  secciones
sindicales.

El viernes está convocada la mesa de negociación para tratar el fondo de acción social, la
propuesta de Gerente incluirá solamente ayudas al estudio.


